

Programmierset für Motorsteuerung Programming set for motor controller

für | for: MST 60-290
MST 80-350
MST 140-200
MST 400-xxx

PN: Elektronik-00199



PLETTENBERG

High End Elektromotoren-Manufaktur

USB - RS232



Adapter



Kurzbeschreibung | short description

Das Programmierset dient zum einfachen Aufbau einer Kommunikationsverbindung zwischen der Plettberg Motorsteuerung und einem Computer. Die Kommunikation funktioniert über eine RS232 Verbindung. Für eine hohe Kompatibilität, besteht das Set aus einem USB - RS232 Adapter und einem passenden Adapter zur direkten Verbindung zur Motorsteuerung (MST).

The programming set is to be used for an easy connection between the Plettberg motor controller and a computer. The communication works over a RS232 connection. For high compatibility the set consists of one USB - RS232 adapter and a suitable adapter for direct connection to the motor controller (MST).

Lieferumfang | scope of delivery

1. USB - RS232 Adapter
2. Adapter MST

Technische Änderungen vorbehalten | Technical changes reserved

© 09.2020, Plettberg Elektromotoren GmbH & Co. KG

Treiberunterstützung | driver Support

Virtual COM Port Treiber

Windows 10 32,64-bit
Windows 8/8.1 32, 64-bit
Windows 7 32, 64-bit
Windows Vist
Windows XP 32, 64-bit
Windows XP Embedded
Windows CE.NET 4.2, 5.0, 6.0
MAC OS OS-X
Linux 2.6.32 or later Android

Inbetriebnahme | installation

Verbindung | connection

Für den Verbindungsaufbau muss der USB - RS232 Adapter, in einen freien USB-Port am Computer, gesteckt werden. Der Virtuelle COM Port Treiber installiert sich automatisch. Nach der Installation ist der Adapter einsatzbereit.

For a connection the USB - RS232 adapter has to be plugged into a free USB-Port at the computer. The virtual COM port driver will be installed automatically. After the installation the adapter is ready to use.

mit Adapter | with adapter

Für die direkte Verbindung der MST mit dem Computer, muss der mitgelieferte Adapter verwendet werden.

For the direct connection of the MST to the computer the adapter has to be used.

ohne Adapter | without adapter

Der USB - RS232 Adapter kann unter Berücksichtigung der minimal beschalteten Schnittstelle verwendet werden. Weitere Informationen sind der jeweiligen Betriebsanleitung zu entnehmen.

Under the minimally wired interface the USB - RS232 adapter can be used. More information can be found in the operating manual from the used motor controller.

Terminal Programme | terminal programs

Für die Konfiguration und Monitoring empfehlen wir folgende Terminal Programme: hterm, putty, cutcom

We recommend the following terminal programs for configuration and monitoring: hterm, putty, cutcom

plettenberg-motoren.com

Plettberg Elektromotoren GmbH & Co. KG

Rostocker Straße 30 Fon: +49 (0) 56 01 / 97 96-0
34225 Baunatal – Großenritte Fax: +49 (0) 56 01 / 97 96-11
Germany Web: www.plettenberg-motoren.com
E-Mail: info@plettenberg-motoren.com

EU-Richtlinien

EMV-Richtlinie 2014/30/EU Anhang IV
Niederspannungs-Richtlinie 2014/35/EU Anhang I
RoHS-Richtlinie 2011/65/EU Anhang I

